

Projekt Empowerment für Roma – EmpoR

Bundesjugendtreffen 2021

Pressemitteilung

Düsseldorf, 11. November 2021

Was beschäftigt junge Roma?

Vom 12. bis 15.11.2021 findet in der Jugendherberge Düsseldorf das 12. Bundesjugendtreffen junger Roma statt. Es wird gemeinsam von Amaro Drom e.V., Berlin, und dem internationalen Kultur- und Sportverein der Roma Carmen e.V., Düsseldorf, durchgeführt. Rund 100 Angehörige der Roma-Community in Deutschland befassen sich mit den Themen Empowerment und Bildung, Theater, Medien, Antiziganismus sowie mit der Geschichte und Sprache der Roma. Am Sonntag, dem 14.11.2021 erinnern sie am Mahnmahl am Höherweg an die zwischen 1938 und 1945 internierten, deportierten und ermordeten Düsseldorfer Sinti und Roma. Das öffentliche Gedenken beginnt um 14:00 Uhr. Die abschließende Podiumsdiskussion am 15.11.2021, an der u. a. der Bundestagsabgeordnete Helge Lindh teilnehmen wird, widmet sich der Frage nach den Zusammenhängen zwischen Antiziganismus, Bleiberecht und Bildung.

Amaro Drom e.V. ist eine bundesweite interkulturelle Jugendselbstorganisation von Roma und Nicht-Roma und will jungen Menschen durch Empowerment, Mobilisierung und Selbstorganisation Räume für gemeinsame politische und gesellschaftliche Beteiligung eröffnen. Carmen e.V. wurde vor 30 Jahren von Nachkommen von Gastarbeiterinnen und Gastarbeitern in Düsseldorf gegründet. Schwerpunkte der Vereins liegen in der Bildungsarbeit, der Erweiterung der gesellschaftlichen Teilhabe zugewanderter Menschen und ihrer Nachkommen sowie in der Bekämpfung und Überwindung von Antiziganismus.

Das Bundesjugendtreffen wird durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ gefördert.

P. R.

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**